

La Dirección de Seguridad Municipal de Limache cuenta con una nueva y moderna oficina móvil, que recorrerá los sectores y barrios de la comuna para reforzar la labor preventiva de hechos delictuales, violencia e incivilidades.

Sobre este hito, el **alcalde Daniel Morales** comentó: "Hoy día estamos entregando a la comunidad un nuevo móvil para la seguridad pública, que es multifuncional. El objetivo central es generar un municipio móvil, pero, al mismo tiempo, un espacio donde pueda desarrollarse un trabajo conjunto entre Carabineros y la Unidad de Seguridad Pública. Este móvil va a estar siendo ocupado y atendido por funcionarios de Carabineros y municipales, quienes podrán acoger las denuncias, acercar la institucionalidad y generar sensación de seguridad".

Anuncio Patrocinado

Por su parte, el **delegado presidencial provincial de Marga Marga, Fidel Cueto**, destacó la función que tendrá este móvil y el trabajo colaborativo con la policía uniformada. "Seguimos trabajando en conjunto con los municipio y Carabineros, para poder seguir atacando este problema que es la sensación de inseguridad que tiene la gente. Estos móviles son muy buenos y felicitamos a la municipalidad por su adquisición, porque de esta forma acercarán la seguridad a la gente, va a poder estar en los barrios, va a poder estar en diferentes partes de la comuna y con eso mejorar la sensación de inseguridad", dijo la autoridad.

El móvil es financiado con recursos municipales y del Fondo Nacional de Seguridad Pública (2021) y cuenta con equipamiento para el trabajo de asistentes sociales para la atención ciudadana en temas de violencia contra la mujer e información y guía sobre trámites y servicios comunitarios que ofrece la municipalidad.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Este es un proyecto que nace desde la Subsecretaría de Prevención del Delito con aportes municipales, para el desarrollo de la prevención y el trabajo en conjunto con Carabineros, a través de la nueva oficina del OS-14. El móvil viene a generar un punto de focalización, pues podrá trasladar un punto de carabineros y un punto municipal a los sectores que, en estos momentos, se encuentran desprovisto de seguridad”, señaló **Eduardo Alvarado, director de Seguridad Pública**.

Respecto a las estrategias preventivas y los lugares que recorrerán los funcionarios municipales y los policías a bordo del vehículo, el **teniente Gerardo Román, comisario (s) de la Tercera Comisaría de Limache**, explicó: “Todo lo estamos verificando de acuerdo con la coordinación que mantenemos con el nuevo departamento OS-14, el cual está bastante avanzado con el municipio. Hemos avanzado harto en los compromisos y los servicios que vamos a disponer”.

La iniciativa surgió para dar respuesta a la solicitud de la comunidad y el comercio formal limachino, cuyos dirigentes, en permanente diálogo con el edil comunal, expresaban la necesidad de contar con más recursos para evitar delitos y generar mayor protección a sus locales y personal.

Así lo manifestó **Roberto Hidalgo, comerciante de la comuna**: “Es un gran avance para

la comuna. Es algo anhelado hace mucho tiempo poder tener una especie de retén móvil, que será usado por el municipio, a través del equipo de seguridad, y en apoyo a Carabineros y otras instituciones involucradas en la temática de seguridad. Nosotros que somos un polo que permanentemente está siendo atacado por la delincuencia, en nuestros negocios, es bueno tener este recurso, de poder llamar al 1459, que es el número que no va a salvar en algún momento si es que sufrimos un hecho delictivo”.

De esta manera, la adquisición de la Oficina Móvil de Seguridad se suma a una de las tantas estrategias que lleva a cabo la Dirección de Seguridad Municipal para que Limache permanezca entre las comunas de la provincia de Marga Marga con menor tasa de delitos de mayor connotación social.

y tú, ¿qué opinas?